

Pour une Europe qui protège !

Si la **Loi immigration** a largement été censurée par le Conseil Constitutionnel, son contenu et l'alliance entre le Gouvernement, les Républicains et le Rassemblement National marquent un **tournant sombre de notre Vème République...** Préférence nationale, durcissement du regroupement familial, suppression de l'aide médicale d'état... autant de **signes d'un repli sur soi national** déconnecté des problématiques mondiales.

Loin de la théorie du grand remplacement, la France comptabilise aujourd'hui 77% d'étrangers dans sa population. Les déplacements de personnes en raison du dérèglement climatique ou des guerres géopolitiques vont s'accroître. Pourtant, ériger des barrières législatives ou des procédures kafkaïennes pour les étrangers arrivés sur le sol français ne mettra pas un terme à l'immigration.

Il nous faut, au contraire, réfléchir au niveau Européen comment mieux accueillir en bâtissant une **Europe sociale et solidaire**

avec un accueil égale et digne dans tous les pays européens. Il en va de même de **la crise des agriculteurs** dont les réponses se situent au niveau Européen. Là encore, certaines revendications démontrent une vision sclérosée de notre politique agricole. Nous ne devons pas céder aux sirènes de la surproduction et de l'utilisation des pesticides au nom d'une souveraineté alimentaire. En revanche, nous devons accompagner nos agriculteurs dans la transformation de la production, simplifier les démarches administratives, revoir la politique d'aide aux paysans pour mieux répartir le soutien européen, encourager les circuits courts et garantir des prix d'achats minimums.

Cette solidarité ne pourra se construire qu'avec l'Europe et non contre elle.

Les élus de la majorité municipale

Un réel engagement pour un Quetigny Serein !

En cette saison hivernale, **le seul, vrai, groupe d'opposition, ETIQ**, souhaite vous informer des problèmes persistants de chauffage, d'hygiène, et de sécurité dans notre commune. De nombreux secteurs "gérés" par CDC Habitat subissent, **une nouvelle fois, un froid persistant dans leurs logements, des soucis d'hygiène liés à la présence de blattes et de rats, ainsi que des préoccupations majeures en matière de sécurité.**

L'an dernier, suite à une panne de chaudière, des actions ont été entreprises à notre demande en conseil municipal, mais la situation persiste. Nous, membres d'ETIQ, sommes conscients de ces défis et mettrons toute notre énergie pour empêcher que de tels problèmes ne se reproduisent.

Nous avons saisi le Conseil Municipal le 19 décembre dernier pour souligner ces préoccupations. Nous insistons sur la nécessité de tester les systèmes de chauffage avant chaque

hiver, de résoudre les problèmes d'hygiène, et de renforcer la sécurité, afin d'assurer un environnement de vie optimal pour tous.

Car en tant que gardien de notre bien-être, le Maire doit garantir des logements décentes et salubres à l'ensemble de ses administrés (article 6 de la loi n° 89-462 du 6 juillet 1989, portant sur les rapports locatifs en France).

Notre engagement est clair : travailler activement pour résoudre ces problèmes et **garantir un Quetigny serein, propre, et sécurisé pour tous les habitants. Chacun mérite un chez-soi chaud, propre, et sécurisé à Quetigny.**

Avec ETIQ, envisageons un avenir où ces préoccupations seront des souvenirs du passé !

Sébastien KENCKER. Groupe ETIQ : en Action !

Quand la Gauche se retrouve à Quetigny

Malgré le constat d'échec de la NUPES au niveau national, une quarantaine de membres et sympathisants de Gauche et Écologistes se sont retrouvés le 25 janvier dernier, à l'invitation de Réinventons Quetigny, du Parti Socialiste, de La France Insoumise, d'Ensemble ! et des Écologistes, pour relancer l'unité de la Gauche dans notre ville.

- Face à l'accroissement des inégalités, des discriminations, de la pauvreté, de la précarité,
- face au dépérissement de notre vie démocratique qui éloigne de plus en plus nos concitoyens, et d'abord les jeunes, de la vie politique et de l'engagement,
- face à la montée de l'Extrême-Droite et son accession possible au pouvoir en 2027,

Il y a urgence à rassembler la Gauche, seule force politique éventuellement en mesure d'apporter de véritables réponses aux aspirations sociales, démocratiques et écologiques d'une grande majorité de nos concitoyens.

Sans autre prétention que celle d'apporter leur pierre, modeste, à une refondation incontournable de la Gauche et de ses valeurs, les participant-e-s à cette première rencontre se sont engagé-e-s à retisser des liens et proposer à tous les Quetignois-e-s qui partagent cette volonté unitaire et refondatrice de se retrouver.

Se rencontrer, réfléchir ensemble, proposer des actions communes redonnant confiance et espoir dans la vie politique citoyenne, c'est ce qui sera proposé dans les mois à venir.

Réinventons Quetigny et ses représentants au Conseil Municipal s'engagent sans réserve pour que se développe, dans notre ville, une véritable dynamique à Gauche, comme dans des dizaines d'autres communes de notre pays.

Les élus de Réinventons Quetigny